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Isle-sur-la-Sorgue : les élus excédés par les
installations intempestives des gens du
voyage

La ville de l’Isle-sur-la-Sorgue déplore une nouvelle occupation illicite de caravanes de gens du
voyage. Le maire leur demande de se rendre sur l’aire de grand passage spécialement conçu.

Cette installation sur le stade de rugby du quartier des Névons, depuis le dimanche 4 juin, fait suite au
départ, la veille, d’un autre groupe de gens du voyage du centre de loisirs St-Jean où les caravanes
étaient installées sans autorisation depuis plusieurs jours. Une situation qui se répète d’année en année,
selon les élus de la commune.

A chaque installation, le constat est le même pour le maire de la ville Pierre Gonzalvez : détériorations,
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branchements  aux  réseaux  d’eau  et  d’électricité,  dégradations  de  pelouse,  problèmes  de  salubrité,
empêchement  des  activités  associatives  sur  des  équipements  qui  leur  sont  réservés,  etc.  En 2022,
l’installation des gens du voyage sur les stades St-Gervais et St-Jean a induit près de 65 000 € de charges
pour la ville.

Cette  situation  est  d’autant  plus  déplorable  selon  le  maire  puisqu’une  aire  de  grand  passage,
spécialement pensée pour ce type d’installations massives et éphémères, existe désormais à Bonpas. Les
gens du voyage refusent cependant de s’y rendre car il manque selon eux des toilettes et de l’eau.  

Lire également – « Vaucluse : l’épineuse question des gens du voyage »

A l’instar des installations précédentes, le maire Pierre Gonzalvez saisit de nouveau la Préfecture de
Vaucluse pour procéder à une évacuation dans les meilleurs délais.  Pour rappel,  Violaine Démaret,
préfète  et  Dominique  Santoni,  présidente  du  Conseil  départemental  du  Vaucluse  ont  présidé  deux
commissions consultatives à ce sujet cette année. L’objectif : prendre en compte les besoins de cette
communauté et  les  impliquer dans le  suivi  des  politiques publiques les  concernant,  notamment en
matière de stationnement.

Pour l’heure, les gens du voyage de l’Isle-sur-la-Sorgue ont indiqué quitter les lieux ce dimanche.
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